
Протокол общественного обсуждения дизайн-проекта отделки здания и 
благоустройства территории детского технопарка «Кванториум»

Форма, обсуждения: видео-опрос

Место проведения общественного обсуждения (опроса): Ул. Сталеваров, 24 около здания 
будущего технопарка “Кванториум”

11ериод проведения (дата, время): 19.04.17 время с 13.30- L5.30 

Число участников: 18 человек

Вопросы для обсуждения Заключение

Знаете ли Вы, что скоро в Череповце 
откроется детский технопарк 
«Кванториум»?

Половина опрошенных сказали, что знают про 
открытие детского технопарка, другая половина — 
впервые услышали про скорое открытие 
«Кванториума» (9 человек знают, 9 человек не 
слышали).

Насколько актуально для города 
появление детских общественных мест?

Все опрошенные считают, что городу необходимо 
как можно больше подобных объектов (18 человек)

Как вы оцениваете дизайн-проект 
здания?

Большинство опрошенных считают дизайн-проект 
будущего технопарка ярким и выделяющимся. 4 
человека из 18 полагают, что дизайн-проекту 
требуются незначительные доработки (добавить 
элементы дизайна, связанные с детской тематикой, 
сделать более выделяющиеся буквы вывески, 
использовать более яркие цвета в отделке).

Зш т проект отразится на качестве1 
городской территории? Украсит улицу, 
город?

Все опрошенные уверены, что здание украсит 
город, сделает его более привлекательным (10
человек).
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